

Querido futuro alumno de Anières,

Deja de leer ya mismo si NO te interesa la ciencia y la tecnología. Deja de leer ya mismo si NO deseas alejarte de tu casa. Deja de leer ya mismo si NO te interesa trasladarte a Israel. Deja de leer ya mismo si NO eres un estudiante de secundaria motivado con notas excelentes en matemática y física. Deja de leer ya mismo si NO te interesa vivir y estudiar con un grupo de adolescentes de todo el mundo cuyos intereses son afines a los tuyos. Deja de leer ya mismo si NO te interesa ganar créditos de cursos universitarios mientras estudias en la escuela secundaria y, definitivamente, deja de leer ya mismo si NO te interesa obtener educación universitaria gratuita.

Es así que, puesto que has seguido leyendo, asumiremos que deseas saber más acerca del programa de Anières. Nosotros en Anières buscamos a aquellos de vosotros en la categoría de "casi genios". Y TEN BIEN EN CUENTA que deberás pasar exámenes para demostrar que eres un estudiante talentoso en ciencias y tecnología, y que cuentas con la madurez suficiente para alejarte de tu hogar a la edad de 15 y trasladarte a Israel.

En la Elite Académica de Anières vivirás en un complejo residencial situado en una zona campestre de Israel. Compartirás tu dormitorio con otros jóvenes de tu mismo sexo y edad y estudiarás en un ambiente de educación mixta con estudiantes de todo el mundo que, al igual que tú, sobresalen en los estudios de ciencia y tecnología. La escuela está situada en el mismo campus que la residencia estudiantil, así como el comedor, el pabellón deportivo, la piscina y las salas de recreación. Mientras que en el 9no grado te enfocarás en el aprendizaje del hebreo junto con otros estudiantes internacionales de Anières, En el 10mo grado comenzarás la escuela secundaria superior, uniéndote a otros talentosos jóvenes israelíes durante los próximos 3 años. Dedicarás tu tiempo a trabajar intensivamente y jugar intensivamente. Los consejeros escolares y los consejeros de la residencia estudiantil de Anières se preocuparán por tu bienestar general, mientras que un personal docente de superior calidad se preocupará por tu educación. Tus estudios incluirán el aprendizaje informático y el uso de avanzados equipos tecnológicos, mientras que algunos cursos exclusivos impartidos por profesores universitarios, como ser el de física robótica, son sólo un ejemplo de los interesantes aspectos de la educación en Anières.

Puede que te estés preguntando cuál es la diferencia entre el programa de Naale y el programa Anières. Pues, para simplificar las cosas, puedes referirte a Anières como a un "Naale Superior". Seguirás aún formando parte del programa Naale (que implica educación gratuita, alojamiento y comida en Israel y el vivir y estudiar junto con otros jóvenes de tu misma edad del área de tu ciudad natal). Pero, por otra parte, te beneficiarás también del valor añadido que ofrece Anières - que consta básicamente de una educación de calidad suprema en ciencia y tecnología que incluye cursos universitarios acreditados al tiempo que estudias en la escuela secundaria, así como de la interacción con otros jóvenes talentosos de tu país y de todo el mundo. Tendrás acceso a oportunidades que moldearán tu futuro, las cuales son negadas a muchos otros jóvenes.

Vivirás en un complejo juvenil situado en una zona campestre - conocido como la "Aldea Juvenil" - que ha sido diseñado tanto para que sea posible estudiar tranquilamente como para llevar a cabo ruidosas reuniones. Los edificios se conectan entre sí por senderos situados entre céspedes y árboles, donde abundan las oportunidades para disfrutar tanto de "momentos solitarios" como de actividades de ocio en grupo. El programa Anières cubre todos tus gastos.

Los días están bien programados y siempre sabrás qué se supone que debes hacer. Lo cual, con las lecciones escolares, los programas de ciencia y tecnología extracurriculares, las actividades opcionales de ocio, las reuniones en grupo, las comidas y el mantenimiento de la habitación, estarás tan ocupado como deseas estarlo. Te volverás responsable e independiente, pero no olvides que siempre tendrás un miembro del personal de Anières a tu disposición para obtener consejo y orientación cuando lo consideres necesario.

Cuando llegues a los 18 años de edad, se esperará que te enroles a las FDI. Sin embargo, como estudiante de Anières y si eres admitido al Technion, podrás estudiar para obtener un título académico en ciencia o ingeniería antes del servicio militar. El programa Anières te preparará para estudiar en el Technion, el cual sólo admite a los estudiantes más exitosos de Israel.

En realidad, la educación en Anières te preparará para la vida; y los amigos que conocerás durante tus años de estudio en la Academia serán las personas con las que forjarás tu futuro.